

Nach der Schuljahresendmesse ging es los. Bei sonnigem Wetter haben wir eine Märchenwanderung rund um Elsenborn gemacht. Fräulein Tania hat diese Wanderung in Zusammenhang mit unserem Leseprojekt geplant. Wir haben in diesem Schuljahr zusammen über 200 Bücher gelesen.

Unterwegs haben wir an verschiedenen Stationen in einem Märchenpass Fragen zu mehreren Märchen beantwortet. Am Truschbaum, dem Elsenborner Wahrzeichen, haben wir auch Halt gemacht.

Zu Mittag haben wir in der Klasse Nudeln gegessen. Nach dem Mittagessen stand die ersehnte Verlosung statt. Jedes Mal, wenn im Schuljahr ein Buch gelesen wurde, durfte der jeweilige Schüler einen Zettel mit seinem Namen in die Lostrommel werfen.

Am Ende des Nachmittags haben wir den Abschied der Schüler des 4. Schuljahres gefeiert. Das war ein ereignisreicher Tag!



